

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ

## ボランティアの方々と共に

私は、ここ鏡野町で初めての教員生活をスタートしました。そしてこの四月、数十年ぶりに再び、お世話になった鶴喜小学校に転勤してまいりました。その当時から変わらず、ここは豊かな自然と温かい地域の方々に囲まれたいい学区だなと感じながら、素直で元気いっぱいの子ども達と、毎日を一生懸命過ごしております。

そうして、めまぐるしく過ぎた一学期ですが、とても驚いていることがあります。それは、学校の様々な教育活動に、とても多くのボランティアの方々が協力してくださっているということです。

まずは、里山学習です。本校の敷地内に里山があり、そこをめぐる様々な学習が展開されます。一年生は、竹を使って、水でつぼうと竹ぼっくり作りをしました。四年生は、筍や山菜を探つて天ぷら作り、五年生は、山や森の働きを知る木の学習をしました。二学期以

降、他の学年でも特色ある里山学習が予定されています。

その都度、多くの地域ボランティアの方々が学校に来てくださり、子ども達に作り方を教えたり話しかけたりしてくださいます。子ども達は大喜びで、私達教員も色々と学ぶことができます。子ども達が大好きなこの里山の整備も、ボランティアの方々が、毎年してくださっているそうです。

里山学習の他にも、野菜作り、本の読み聞かせや整備、刃物を研ぐ作業等々、様々なことで地域の方々にはお世話になっています。本当に学校を支えていただいているのだなと感謝の気持ちでいっぱいです。



鶴喜小学校 山本 富士子  
鏡野町生徒指導推進連絡協議会

## のびのびひろば

### おじいちゃんおばあちゃん ありがとう!!

#### 香南友愛クラブとの交流会

(香南保育園)



雨ふりだけど、みんなで傘をさして  
みんなで傘をさして  
探検に行こう!!



ねこの手で  
ゆっくり切ろうね



田んぼに  
『あいがも』が  
いたよ!!



みんなで作ったカレー  
ライスはおいしいね♪



タマネギが  
目にしみる